

Busca EPN tranquilizar a inversores

BLOOMBERG

El Gobierno del presidente, Enrique Peña Nieto, dará a conocer hoy su propuesta presupuestaria para 2018 con un plan para fortalecer las finanzas públicas y tranquilizar a los inversionistas.

En muchos sentidos, el trabajo más difícil ya está terminado.

En los últimos dos meses, tanto S&P Global Ratings como Fitch Ratings Ltd. mejoraron su perspectiva sobre México de negativa a estable y mencionaron los esfuerzos

del Gobierno por estabilizar el monto de la deuda del País.

Las decisiones llegan luego de desvanecerse la amenaza de una grave ruptura de la relación comercial de México con EU y que el peso pasara de ser la moneda de peor desempeño del mundo a transformarse en la apuesta monetaria más lucrativa, lo que alivió la presión sobre la deuda externa del País.

“La amenaza de una rebaja de calificación ya no existe, de modo que eso debería proporcionar cierto alivio al gobierno y a los inver-

sionistas”, dijo Alonso Cervera, economista jefe para AL de Credit Suisse Group AG.

México planea tener un déficit presupuestario de 2.5 por ciento del PIB el próximo año, el último de la gestión de Peña Nieto, y es el menor planeado desde 2008.

Luego de la mejora de las perspectivas crediticias, las autoridades mexicanas se ven presionadas a avanzar en la consolidación fiscal y a cumplir las promesas que hicieron, dijo Benito Berber, economista para AL de Nomura Holdings Inc.